## 私の留学体験記

広島県立安芸府中高等学校 1年 高 悠(たか ゆう) 留学期間 令和5年2月25日 ~ 令和5年3月10日(14日間) 留学先 Maryknoll School (ハワイ(都市名)、アメリカ(国・地域名))

私は今回のハワイ留学で初めて海外に行きました。行く前は初めての海外をとても楽しみにしていました。しかし、行く日が近づくにつれてちゃんと自分の英語が伝わって会話ができるのか不安になりました。ハワイに着いて最初のころは、英語を話すことに精一杯であまりハワイを楽しめていませんでした。だけど、ホストファミリーがとても優しく、英語もゆっくり話してくれて、自分の話した英語も何とか理解しようとしてくれて不安が少しずつなくなっていきました。失敗を恐れて自分から何も話さないのは意味がないと思い、失敗をしても良いんだという気持ちで話しかけたりしました。発音や文法は完璧ではないかもしれないけど、失敗を恐れずに話しかけてよかったなと思えました。初めからできないと決めつけるのではなく、何事も挑戦して、しっかり失敗することが大切なんだなと思いました。

ハワイに着いてまずホストスチューデントの部活を見に行きました。着いたときに、部のメンバーや監督とたくさん話したことを覚えています。そのあと、みんなで夜ご飯を食べに行きました。とても楽しくて終わらないで欲しかったです。また、学校ではホストスチューデントがたくさんの友達に私を紹介してくれてたくさんの友達ができました。メリノール校はとても自由でみんなが楽しそうでした。授業もとても楽しそうで、毎日が充実してるようでした。学校の授業のスタイルは日本とは違い、教科書ではなくパソコンや話し合いの授業が多かったです。また、授業の途中で先生に気軽に質問ができるような雰囲気でした。学校はとても自由で日本の学校の校則を教えると、とてもびっくりしていました。先生もとてもフレンドリーに話しかけてくれてとても話しやすかったです。授業は英語が早くて聞き取って理解するのが大変でした。難しかったけど先生がところどころゆっくり話してくれたので少しは理解できてよかったです。日本語の授業では日本語で話をしたり、ゲームを生徒としたりしました。とても楽しかったです。日本語クラスのほかに中国語とハワイアンクラスにも参加しました。中国語クラスでは、中国語で自己紹介ができるように教えてもらいました。難しかったけどグループの人と協力してできました。ハワイアンクラスではハワイ語を教えてもらいました。ハワイ語を初めて聞いて、話すのが難しかったです。学校ではお互いの国の文化を教えあえた良い時間でした。

休日はホストファミリーとショッピングに行ったり、ビーチに行って遊んだりしました。ショッピングではハワイで有名な食べ物やモノを教えてくれて良いお土産を買うことができました。ハワイには日本の食べ物やモノがたくさん売ってあります。ホストスチューデントと友達と三人でコオリナビーチに行きました。水が透き通っていてとてもきれいでした。三人でとてもいい思い出ができました。

今回のハワイの留学で私は何も恐れずに積極的に挑戦することが大切だなと思いました。 この2週間は長いようで短かったです。メリノール校の生徒とたくさんの思い出ができたと思い ます。いろんな人と交流があったと思います。すべて楽しい思い出になりました。この留学に参 加してよかったなと思いました。ハワイで学んだことをこれからの生活にいかしていきたいと思 います。